

# DAIMAN通信



新年明けましておめでとうございます  
皆様の御多幸と事業発展を祈念申し上げます

株式会社 大萬  
代表取締役 守行 謙治

旧年中は格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

今年も皆様のおかげで無事に新しい年を迎えることができ感謝申し上げます。

2025年を振り返りますと、決して平坦な道ではありませんでしたが、そのなかでも前向きな動きが少しずつみえてきました一年でした。

日本では、外需に強い逆風が吹き、輸出が大きく減るなど厳しい環境に直面しました。一方で、AI技術が急速に進歩し、こうした技術を積極的に取り入れることで経営改善、業務改善を図る企業も増えるなど将来につながる力強い動きもみられました。

また、日々の暮らしでは、米をはじめ物価が上がっていることが苦勞の種ですが、基本給やボーナスが引き上げられていることで、経済全体の家計所得は少しずつ増えており、消費も緩やかに回復しておりますさらに、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマとした大阪・関西万博が盛り上がったほか、史上初の女性総理大臣が誕生するなど、社会の空気を大きく変える出来事もありました。

変化の激しい時代のなかにありながらも、未来に向けて新たな一步を踏み出した年でもあったと感じております。

新年の日本経済は緩やかに回復すると予想されています。昨年の賃上げの流れが今年も続くことに加えまして、物価の上昇スピードも次第に落ち着いてくる兆しがみられており、個人消費も回復すると見込まれております。企業でも将来を見据えた生産や投資が着実に進むことが予想されます。

私たちはいま、大きな変化の真っただ中にいます。だからこそ、ただ流れに身を任せることなく自ら動き、未来を切り拓いていく姿勢が求められています。

2026年は「丙午(ひのえ・うま)」の年です。「丙」は「火の兄」、すなわち太陽のような明るさと燃える情熱、「午」は駆ける馬のような力強さとスピード感を象徴すると言われています。変化の激しい世界の流れに振り回されずに進んでいくためには、この明るさと情熱、力強さとスピード感を胸に刻みたいと思います。

相場の世界には「辰巳(たつみ)天井、午(うま)尻下がり」という言葉があります。

実際に、日経平均株価は、辰(たつ)年であった一昨年に4万円を、さらに巳(へび)年であった昨年には5万円を突破しました。そうしたなかで、午年である今年一年を「尻下がり」にしないためには、「丙午」の精神を大切にしたいと考えております。

すなわち、真摯に目の前の業務に向き合う姿勢と、変化のトレンドをいち早くつかむ努力が必要です。この2つの積み重ねにより、「尻下がり」ではなく「尻上がり」のトレンドをつくる一年にしていけると信じております。

私たち大萬は、変革の時代ゆえ困難に直面することもあるかと思いますが、相互扶助の精神のもと一致団結し、勇気を持って一歩、二歩と力強く踏み出し、事業を緩やかであっても拡大そして継続していく所存でございます。

本年も社員一丸となり全力を尽くして参りますので、引き続きご支援賜りますようお願い申し上げます  
皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

2026

## イベントご案内

1/20(火)～23(金)

HOUSING SOLUTIONS FAIR (パナソニック エレクトリックワークス社 門真構内)

2/12(木)～13(金)

ジャパン建材フェア (東京ビックサイト東展示棟4・5・6ホール)

5/16(土)～5/17(日)

丸産業 すまい展 (高田木材協同組合)

※2025年12月の情報に付き、変更がある場合があります



株式会社

大 萬